



A propos de certaines directives données en ce 23 mars par les évêques de Belgique : quelques précisions à usage du Brabant wallon.

1. En ce qui concerne la **messe chrismale** : le Cardinal et ses évêques auxiliaires ont pris la décision de la postposer pour chacun des 3 vicariats de notre diocèse. Nous la célébrerons dès que la situation le permettra. Ce sera un moment de retrouvailles du Peuple de Dieu où il sera beau, pour les évêques, prêtres et diacres, de renouveler plus que jamais leurs engagements au service du Christ et de son Eglise !
2. **En vue de la Semaine sainte, seront bientôt publiées des suggestions de prières et de rites signifiants à vivre à domicile**, qui pourront aussi inspirer chacun pour garder à ces jours leur symbolique, la beauté de leur signification et une communion entre nous.
3. Les règles actuelles pour les **funérailles** sont maintenues tant que le gouvernement fédéral ne les modifie pas : en groupe restreint (nombre recommandé : 10 personnes) – distances prévues dans l'église – pas de messe – brève liturgie de la Parole et dernier adieu.
4. **N'oubliez pas le Carême de partage avec Haïti** en mentionnant les numéros de compte bancaire d'Entraide et Fraternité (BE68 0000 0000 3434) – Un des évêques de Haïti, Mgr Joseph Decoste du diocèse de Jérémie, vient de m'écrire, touché de voir qu'on ne les oubliait pas malgré ce qui nous arrive.

+ Jean-Luc Hudsyn
avec
Eric Mattheeuws
Rebecca Alsberge
Marie-Thérèse Blanpain
Elisa di Pietro